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A leitura é uma prática muito importante 
para o desenvolvimento de inúmeras habi-
lidades para o ser humano. Quem lê fre-
quentemente possui maiores capacidades 
de compreensão de textos de diversas temá-
ticas, além de enriquecer o vocabulário e a 
qualidade intelectual da pessoa. Ler aprimo-
ra a criatividade, pois muitos livros levam o 
leitor para mundos fora da realidade, como 
histórias de reinos distantes. 

O açúcar está presente em muitos alimen-
tos: frutas, doces, embutidos e muitos pro-
dutos industrializados. Porém, o seu excesso 
pode provocar muitos problemas na saúde. 
Embora essa informação seja amplamente 
conhecida, inúmeras pessoas no mundo in-
teiro possuem doenças desenvolvidas devido 
ao grande consumo desse produto, como a 
diabetes. A nutricionista Patrícia Leite explica 
que o açúcar é um dos ingredientes que mais 
é consumido no dia a dia. Com isso, as pes-
soas acabaram ficando muito viciadas sabor 
doce. 

Síndromes respiratórias 
se aproximam de menor 
patamar da pandemia

Leitura: um hábito que 
muda vidas e abre 
horizontes

Ministro do Meio Ambiente afirma 
que ‘a nossa agricultura é a mais 
regenerativa do planeta’ 
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Nutricionista fala sobre 
os problemas do açúcar 
em excesso

Em Várzea da Palma, na zona rural, 
uma Equipe da PM fez a prisão de um ho-
mem que estava com mandado de prisão 
em aberto após ser condenado pelo cri-
me de estupro de vulnerável. Ele foi pre-
so na quarta-feira (24). Ao ser abordado, 
ele forneceu um nome falso. 

PM captura condenado por estupro de
vulnerável no Norte de Minas

DIVULGAÇÃO

Ao longo deste ciclo preparatório para a Copa do 
Mundo do Catar, três jogadores do Atlético foram cha-
mados para a Seleção Brasileira: o goleiro Everson, o 
lateral-esquerdo Guilherme Arana e o atacante Hulk. 
Porém, ao menos sete nomes do elenco alvinegro têm 
chances - uns mais, outros menos - de aparecer na lista 
de 55 pré-convocados pelo técnico Tite para o Mundial. 

Tite cita sete do Atlético 
observados para convocação 
do Brasil na Copa

A edição de Brasília da primeira edição da série “Seminários sobre Sustentabilidade e Inovação no Cooperativismo” foi rea-
lizada na manhã da última quarta-feira (24). Tendo como tema “Da COP 26 à COP 27: o Brasil e o Agro Sustentável no século”, 
o encontro contou com a presença de diversas autoridades. O ministro do Meio Ambiente, Joaquim Leite foi um dos presentes 
no evento. 

CIDADE 6

Acontecerá no dia 10 de setembro, às 18h, o Culto Evange-
lístico, no bairro Esplanada – em Montes Claros. O evento está 
sendo organizado pela Igreja Conexão com Cristo e contará 
com a presença do Ministério de Louvor Essência e o Ministério 
de Louvor Conectados. Também estarão no encontro os minis-
térios de teatro Todos em Um e o Conectar’ts, além das apre-
sentações dos ministérios de dança Tetelestai e Kadosh Adonai.

SAÚDE 9

SAÚDE 9

EDUCAÇÃO 7
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Conectores elétricos: importância, 
utilidade e evolução

Franquia de saúde | Investir no setor 
é um bom negócio 
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Ouvindo um conceituado con-
tabilista sobre assuntos diversos 
de sua área, sendo alguns de inte-
resses comuns, foi surpreendente 
sua afirmação de que continuam 
ocorrendo, e de forma até predo-
minante, a contratação de seguros 
dos ativos patrimoniais de uma em-
presa sem nenhuma precisão em 

relação aos corretos valores para tal 
finalidade. Isto porque, predomina 
a adoção de valores irreais para os 
itens que deveriam estar protegidos 
na eventualidade de ocorrência de 
um sinistro.

Segundo ele, a premissa básica 
para proteger os bens conquistados 
ao longo da vida profissional de um 

empresário e que estão permanen-
temente expostos a riscos externos - 
como incêndios, raios, inundações, 
acidentes e furtos - é através do 
seguro patrimonial, que é conside-
rado a solução ideal para se ter tran-
quilidade e segurança em relação a 
esse patrimônio, garantindo a sua 
reparação em caso de danos.

Deve-se considerar também 
que, os complexos industriais, de 
agroindústria, de mineração /pro-
cessamento, infraestrutura, etc. es-
tão em constante alteração de sua 
estrutura operacional. Quer seja em 
função de novos investimentos ou 
desinvestimentos provocados por 
mudanças no panorama do mer-

Por ser um setor estratégico 
para o desenvolvimento econômi-
co do País, o setor de distribuição 
de energia necessita de atualização 
e inovação constantes. Também 
pelo fato de ter relevância no pró-
prio bem-estar da população e nas 
questões de segurança pública, 
pois é consenso que locais mais 
iluminados tendem a ser mais se-
guros.

Neste universo, os conectores 
elétricos exercem papel funda-
mental para uma boa instalação. 
Não é à toa que as conexões elé-
tricas receberam especial atenção 
das normas brasileiras de instala-
ções elétricas em baixa tensão: a 
ABNT NBR 5410:20041 dedicou 
o subitem 6.2.8 para elas. O tópi-
co salienta que “as conexões de 
condutores entre si e com outros 
componentes da instalação devem 
garantir continuidade elétrica du-
rável, adequada suportabilidade 
mecânica e adequada proteção 
mecânica”.

As conexões são imprescindí-
veis para que não existam pontos 

com mau contato na instalação, 
gerando insegurança e desperdício 
de energia através do calor. O mau 
contato também provoca queda de 
tensão, avariando o funcionamen-
to dos equipamentos eletroeletrô-
nicos alimentados pela instalação.

Conectores elétricos também 
podem influenciar na manutenção 
de uma instalação elétrica, possibi-
litando unir ou separar fios e cabos 
com rapidez e precisão. Conecto-
res de baixa qualidade possuem 
baixa resistência mecânica e não 
têm performance elétrica para 
garantir a continuidade da rede, 
mesmo que visualmente indiquem 
o contrário.

Em sua vida útil, uma conexão 
elétrica enfrenta contrações e di-
latações por conta da exposição a 
variações de temperatura. E, mes-
mo não aparentes, podem sofrer 
esforços mecânicos em razão da 
tração ou do peso de outros cabos, 
ou pela utilização incorreta de fer-
ramentas. Por esses motivos, utili-
zar conectores inadequados pode 
ocasionar acidentes, incêndios e 

comprometer o funcionamento 
dos equipamentos, gerando gran-
des prejuízos.

Infelizmente, itens de infraes-
trutura são subvalorizados no Bra-
sil. É com o uso de peças, como 
canaletas, abraçadeiras, prensa-ca-
bos e conectores, que se garante a 
segurança da instalação, dos pro-
cessos e dos trabalhadores. Estes 
itens são cruciais para a instalação, 
manutenção ou inspeção de circui-
tos elétricos. A atenção dedicada 
aos equipamentos eletroeletrôni-
cos também deve ser direcionada 
à infraestrutura, porque os primei-
ros dependem da segunda.

Conectores modernos são fei-
tos de materiais de qualidade e 
desenho eficiente. Eles permitem 
que a intervenção na instalação 
seja promovida de maneira rápida 
e com poucos riscos. Uma impor-
tante característica do mercado 
de conectores é que independen-
temente do modelo ou aplicação, 
praticamente todas as linhas de 
conectores têm apresentado evolu-
ção tecnológica ao longo dos últi-

Para muitas pessoas, é extrema-
mente comum associar o setor de 
franquias especificamente ao mer-
cado de alimentação. Obviamente, 
há uma série de outros segmentos 
da economia que se valem desse 
modelo de negócios para expandir 
atuação de maneira uniforme e um 
deles é o de Saúde. De acordo com 
a Associação Brasileira de Franchi-
sing (ABF), o segmento de Saúde, 
Beleza e Bem-Estar atingiu cresci-
mento superior a 10,5% em 2021. 

As franquias de saúde se mos-
tram como um segmento de alta 
necessidade. Do ponto de vista 
do consumidor, são um ótimo ne-
gócio uma vez que as marcas cos-
tumam oferecer serviços a preços 
mais econômicos do que clínicas 
particulares e convênios médicos. 

No caso dos profissionais, são 
negócios interessantes, por exem-
plo, para quem está entrando no 

mercado e deseja ter o próprio 
negócio com vantagens especiais, 
como treinamento, suporte cons-
tante e infraestrutura. Também é 
uma alternativa interessante para 
quem se dedicou à formação e es-
pecialização na área de saúde, mas 
não conseguiu dedicar tempo aos 
temas relacionados à gestão de um 
negócio. 

Dentre os possíveis negócios 
em que se pode investir no seg-
mento de Saúde, Beleza e Bem-
-Estar, há as franquias de clínicas 
odontológicas. Esse é um mercado 
particularmente interessante, visto 
que uma pesquisa realizada pelo 
Conselho Federal de Odontologia 
apontou que nove em cada 10 bra-
sileiros pensam que é necessário 
ir ao dentista com regularidade e 
que 70% das pessoas frequentam o 
dentista. Uma outra pesquisa, feita 
apelo Ministério da Saúde, indica 

que a busca por tratamentos odon-
tológicas cresceu cerca de 30% e as 
estimativas apontam que mais de 
50% dos cidadãos necessitam de 
tratamento dentário. 

O Brasil é um dos destaques 
no tratamento dentário no merca-
do mundial. Temos profissionais 
excelentes, capazes de prover os 
melhores tratamentos à popula-
ção. Fazer isso sozinho, em uma 
clínica própria, acaba se tornando 
muito mais difícil. Há limitações na 
atuação do profissional, que mui-
tas vezes, precisa fazer o primeiro 
atendimento para o orçamento, 
planejar os tratamentos, executá-
-los, cuidar da gestão da clínica, 
lidar com fornecedores, trabalhar 
o marketing, ajustar finanças do 
negócio e, muitas vezes, até coor-
denar os agendamentos. 

Se atuar no franchising for uma 
possibilidade, o cenário muda 

completamente. Isso, porque a 
gama de serviços ofertados pode 
ser ampliada, o franqueado conta 
com uma equipe totalmente trei-
nada na unidade para suporte às 
atividades cotidianas, há uma fran-
queadora com expertise na área 
e processos bem definidos para 
respaldar as atividades da unidade 
franqueada, com uma gestão fica 
simplificada. Além disso, há a ques-
tão da credibilidade relacionada a 
uma marca já estabelecida no mer-
cado, em crescimento constante, 
que aprimora com frequência as 
suas práticas. Em muitos casos, ain-
da existe a vantagem da realização 
das compras em rede, que torna o 
valor dos insumos mais vantajosos. 

Outro aspecto interessante é 
que pesquisadores do setor de ne-
gócios e empreendedorismo apon-
tam que o modelo de franquias 
é benéfico especialmente para 

cado, inovações tecnológicas ou 
novas configurações nas estratégias 
de produção globalizada. Desta 
maneira, é fácil perceber a impor-
tância do constante monitoramen-
to dos valores em risco visando evi-
tar o pagamento de prêmios super 
ou subestimados. No primeiro caso 
o segurado estaria desperdiçando 
dinheiro e no segundo. correria o 
risco de entrar em cláusula de ra-
teio no caso de um sinistro e com 
isso não recuperar, como esperava, 
o valor total dos danos sofridos.

No passado era comum que a 
determinação do montante segura-
do tivesse como base o valor contá-
bil dos ativos.

Naturalmente, essa prática hoje 
indica valores distorcidos. Isto 
porque, até 1995 o valor residual 
contábil era depreciado e corrigi-
do monetariamente e a partir des-
sa data, o valor residual contábil 
passou a ser somente depreciado, 
deixando de existir a correção mo-
netária.

Assim, fica claro que, o valor re-
sidual contábil apresenta uma cur-
va de valorização inversa daquela 
do custo de reposição de um ativo 
novo ou mesmo depreciado. Ou 
seja, atribui-lhe um valor inferior, 
visto que não foi corrigido mone-
tariamente.

Dessa forma temos que, a ava-
liação técnica dos ativos efetuada 

por empresa especializada em 
Engenharia de Avaliações, estan-
do, portanto, de acordo com as 
determinações normativas da NBR 
14653 da ABNT, é a única maneira 
segura para a real apuração do va-
lor em risco.

Assim, uma avaliação técnica 
para fins de seguro deve contem-
plar os seguintes procedimentos: 
vistoria detalhada de cada ativo, co-
tações ou orçamentos de fornece-
dores para determinação do valor 
de reposição novo e, finalmente, o 
cálculo da depreciação técnica, ne-
cessária para o estabelecimento do 
valor máximo para seguro e, tam-
bém, seu valor atual.

Outra vantagem da contratação 
de avaliação técnica para fins de se-
guro, é que as informações contidas 
nos laudos, complementadas pelos 
investimentos e desinvestimentos 
ocorridos a cada ano e devidamen-
te informados pelo segurado, per-
mitem a segura atualização técnica 
do Valor de Reposição no período 
entre as avaliações periódicas.

Portanto, o relatório de avalia-
ção deve espelhar a realidade do 
imobilizado técnico operacional e 
fornecer para os Gerentes de Risco 
importantes ferramentas para for-
matar as apólices e negociar com 
as seguradoras condições diferen-
ciadas no que diz respeito a custos, 
franquias e cláusulas especiais.

mos anos, atendendo às demandas 
de clientes de todas as áreas.

No momento atual, tem au-
mentado o consumo de conecto-
res voltados à iluminação a LED. 
Para esse mercado, o maior desafio 
está na miniaturização dos conec-
tores, a fim de que eles atendam 
às aplicações a LED, passando 
também a ser utilizados em outras 

instalações. No setor de redes de 
distribuição de energia aérea, a 
tendência são os conectores de 
perfuração do isolante. Isso por-
que as novas redes são isoladas na 
baixa tensão e protegidas na mé-
dia tensão.

Do ponto de vista tecnológico, 
é cada vez mais fácil encontrar no 
Brasil o que há de mais moderno 

globalmente. Mas ainda há bastan-
te espaço para se avançar no País. 
Não deixar de investir no desen-
volvimento de sistemas e produtos 
é o caminho a ser trilhado, pois 
empresas não se cansam de bus-
car mais processos e produtos que 
proporcionem redução no consu-
mo de energia e o aperfeiçoamen-
to da mão obra.

dentistas recém-formados. Isso, 
porque as chances de falhas se tor-
nam menores e a possibilidade de 
que aquele novo profissional seja 
bem-sucedido cresce proporcio-
nalmente. 

É claro que investir em uma 

franquia do setor de odontologia 
vai exigir trabalho, atenção, disci-
plina, atendimento humanizado. 
Porém, é possível alcançar uma 
boa lucratividade com um negócio 
nesse segmento. Só é preciso se 
dedicar para prosperar! 
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Procuradora da Mulher cobra efetiva 
implantação da norma

Empreendedores terão acesso a Programa 
de Microcrédito Digital

Comissão discute enfrentamento da crise 
climática
Papel da sociedade na construção de 
políticas públicas voltadas para o meio 
ambiente pauta audiência hoje (26)
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A procuradora da Mulher na Câ-
mara, deputada Tereza Nelma (PSD-
-AL), cobrou do governo a efetiva im-
plantação da Lei Maria da Penha em 
audiência pública sobre os 16 anos 
da norma, completados em agosto. 
Promovido pela Comissão de Defesa 
dos Direitos da Mulher, em parceria 
com a Secretaria da Mulher da Câma-
ra dos Deputados, o debate atendeu 
a requerimento de Tereza Nelma e da 
deputada Vivi Reis (Psol-PA).

Para a deputada, é preciso não 
apenas aumentar o número de varas 
especializadas, como a implementa-
ção efetiva das medidas protetivas 
previstas na lei e a construção de po-
líticas públicas integradas de gênero 
e raça, além da garantia de orçamen-
to para essas políticas.

A parlamentar ressaltou que a 
violência contra a mulher tem caráter 
epidêmico no país e está aumentan-
do. Ela citou dados da Organização 
Mundial de Saúde (OMS), segundo 
os quais o Brasil é o quinto país com 
maior taxa de feminicídio entre 84 
nações pesquisadas. “A cada duas 
horas uma mulher é assassinada no 
Brasil, a maior parte delas vítimas de 
pessoas com quem privam a intimi-
dade, com quem partilham a vida 
afetiva e sexual dentro do próprio 

lar”, salientou.

COBRANÇA DE 
RESPONSABILIDADE

“Nós nos perguntamos de quem 
será a responsabilidade para essa 
política pública?”, questionou a de-
putada Tereza Nelma. “Precisamos 
imediatamente de uma resposta de 
execução efetiva”, disse. “Se você fala 
em delegacias, vou ao Ministério da 
Justiça, ele diz que é o estado, se eu 
vou ao estado, ele diz que não tem 
recursos. Se você fala de vara espe-
cializada e eu vou ao CNJ, ele diz que 
não tem recursos”, ressaltou.

“Quem tem a caneta e o poder de 
fazer não faz”, completou. “Por que a 
estrutura governamental não assume 
nem o seu papel de produzir os da-
dos?”, questionou ainda, observando 
que os dados existentes são produ-
zidos por entidade não governamen-
tal. Para ela, é preciso traçar metas 
exequíveis para combater o proble-
ma, e ela ressaltou que não consegue 
nem mesmo audiência com o minis-
tro da Justiça.

EXECUÇÃO DO ORÇAMENTO

Respondendo a questionamento 

apresentado por cidadão pelo portal 
e-Democracia, a representante do 
governo disse que o Portal da Trans-
parência mostra apenas 53% de exe-
cução do orçamento para políticas 
para as mulheres, mas o empenho 
é mais de 90%. Leila Assaf esclareceu 
que a execução não depende só da 
vontade do ministério, mas também 
de trâmites burocráticos, como lici-
tações.

Já a juíza de Direito e diretora na-
cional da Associação dos Magistrados 
Brasileiros (AMB), Domitila Manssur, 
ressaltou que a Lei Maria da Penha 
vale inclusive para mulheres trans, 
lembrando que o Brasil é o país do 
mundo que mais mata pessoas trans. 
Para ela, as medidas protetivas de 
urgência, que podem ser concedidas 
pelos juízes, são o “coração da Lei 
Maria da Penha”, mas é preciso fisca-
lizar a aplicação dessas medidas, que 
podem conter a escalada de violência 
e evitar o feminicídio.

A juíza também chamou a aten-
ção para a importância de uma das 
modificações recentes feitas na Lei 
Maria da Penha, que possibilitou ao 
juiz determinar a apreensão imedia-
ta de arma de fogo sob a posse do 
agressor (Lei 13.880/19). “Evidente-
mente a posse de arma de fogo pelo 

agressor aumenta e muito o risco da 
mulher vítima de violência”, avaliou.

Para ela, também é preciso traba-
lhar na implementação de delegacias 

eletrônicas, que permitem o boletim 
on-line e a concessão on-line de 
medidas protetivas de urgência. Ela 
defendeu ainda a aprovação pelo 

Congresso Nacional do Estatuo da 
Vítima (PL 3890/20), para permitir a 
reparação integral das vítimas da vio-
lência de gênero. (Agência Câmara)

Foi sancionada na quarta-feira 
(24) a Lei 14.438, de 2022, que cria 
novas linhas de microcrédito para 
pessoas físicas e microempreende-
dores individuais (MEIs) com juros 
reduzidos. Aprovada na forma de um 
projeto de lei de conversão, a nor-
ma teve origem na MP 1.107/2022, 

votada no Senado em julho. A rela-
tora foi a senadora Margareth Buzetti 
(PP-MT). 

O Programa de Simplificação do 
Microcrédito Digital para Empreen-
dedores (SIM Digital) facilita o aces-
so ao crédito para empreendedores 
excluídos do sistema financeiro e in-

centiva a formalização de pequenos 
negócios. As linhas de crédito são 
voltadas para pessoas que exerçam 
alguma atividade produtiva ou de 
prestação de serviços, urbanas ou ru-
rais, de forma individual ou coletiva, 
ou a microempreendedores indivi-
duais (MEIs).

Tereza Nelma criticou baixo número de varas judiciais especializadas em mulher

O SIM Digital facilita o acesso ao crédito para empreendedores 
excluídos do sistema financeiro

A necessidade de políticas públicas para a proteção do meio ambiente motiva reunião

   16 ANOS DA LEI MARIA DA PENHA

O documento prioriza a conces-
são de microcréditos para mulheres, 
até que se atinja a proporção de, no 
mínimo, 50% de operações realiza-
das nessa categoria. O valor dos em-
préstimos poderá ser de R$ 1,5 mil, 
no caso de pessoas físicas, ou de R$ 
4,5 mil, para microempreendedores 
individuais (MEI).

Assegurados pelo Fundo Garan-
tidor de Micro Finanças (FGM), da 
Caixa Econômica Federal, os em-
préstimos poderão ser oferecidos 
por qualquer banco, com taxas de 
3,6% ao mês e prazo máximo de 24 
meses para pagar. Fica autorizado 
ainda o uso dos recursos do Fundo 
de Garantia do Tempo de Serviço 
(FGTS), para diminuir os riscos das 
operações.

A expectativa do governo é de 
que o SIM Digital beneficie um total 
de 4,5 milhões de empreendedores. 
No parecer, Margareth ressalta que a 
pandemia elevou os níveis de desem-
prego e induziu o aumento do em-
preendedorismo. Segundo ela, cabe 
ao Congresso Nacional facilitar esta 
forma de inserção econômica.

“Lembramos que, no Brasil, a 

maioria dos negócios é de micro-
empreendedores. De acordo com o 
levantamento Mapa de Empresas, do 
Ministério da Economia, em 2021, 
houve recorde histórico nos níveis 
de empreendedorismo, com abertu-
ra de aproximadamente 4 milhões de 
empresas”, afirma a relatora.

Durante a votação, o senador Es-
peridião Amin (PP-SC) lamentou que 
o governo tenha excluído as organi-
zações da sociedade civil de interesse 
público (Oscip) do programa.

“Está excluído do SIM Digital o 
conjunto das organizações de micro-
crédito, as Oscips, em uma contradi-
ção enorme. Se o próprio Ministério 
da Economia reconhece que os ban-
cos não dialogam com quem não 
tem garantia, neste mergulho para 
alcançar o mais informal de todos, 
se exclui quem tem um pouco mais 
de habilidade, de expertise, para 
desenvolver um programa de micro-
crédito verdadeiramente popular”, 
argumenta o senador, que também 
fez críticas ao prazo para análise da 
matéria no Senado.

Ao elogiar a iniciativa do governo, 
Wellington Fagundes (PL-MT) refor-

çou que os microempreendedores 
são responsáveis por gerar empregos 
e movimentar a economia.

“Nós estamos estimulando o mi-
croempreendedor. Quando a gente 
fala do microempreendedor, vale 
destacar que o que mais vale não é 
a garantia, o aval, mas o talento das 
pessoas. O que o governo está fazen-
do é permitir que ele possa empre-
ender e não precise mais de auxílio”, 
destacou Fagundes.

A senadora ressalta que a lei 
inclui uma mudança no Programa 
Casa Verde e Amarela, criado pela 
Lei 14.118, de 2021. A gestão ope-
racional dos recursos oriundos da 
União nesse programa será efetua-
da pela Caixa Econômica Federal, 
quando destinados a complemen-
tar descontos concedidos pelo 
FGTS; atender às famílias residen-
tes em áreas rurais; ou atender às 
alocações de subvenção econômica 
para reequilibrar financiamentos.

A lei ainda promove outras al-
terações na legislação. Incluída na 
Câmara, uma mudança aumenta 
o prazo de empréstimos (Agência 
Senado)

A Comissão de Meio Ambien-
te e Desenvolvimento Susten-
tável da Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG) realiza 
audiência pública nesta sexta-
-feira (26) para debater o papel 
da sociedade civil na construção 
das políticas públicas de enfren-
tamento à crise climática. A reu-
nião foi solicitada pelo deputado 

Noraldino Júnior (PSC), presi-
dente da comissão, e será reali-
zada no Auditório José Alencar, a 
partir das 9h30.

O deputado Noraldino Júnior 
lembra que as mudanças climáti-
cas afetam desde a produção de 
alimentos até o nível dos ocea-
nos. Para mitigar esses efeitos ne-
gativos, ele defende o aprimora-

PREFEITURA MUNICIPAL DE OLHOS D’ÁGUA/MG 
Proc. 89/22 PP 35/22- Locação de veículos-Julgamento: 13/09/2022-08:00. 
Proc.90/22-TP 05/22-Prestação de serv. de calçamento de vias publicas-
Resolução SEGOV N° 21 de 01/04/2022 -Julgamento: 13/08/2022-10:00. 

Proc.91/22-Cred 05/22 Inex 10/22-Cred. prestação de serv. aração de 
terra- Cred-29/8/22 a 12/9/22- Julgamento:13/9/22-13:00h.  
Proc.92/22-Cred 06/22 Inex 11/22-Credenciamento de hotel na cidade de 
Olhos D´Água- Cred-29/8/22 a 12/9/22- Julgamento:13/9/22-14:00h-(38) 
3251-7121 - licitacaoolhosdagua@hotmail.com -
www.olhosdagua.mg.gov.br.  

mento dos processos produtivos 
por meio de tecnologias limpas e 
a redução da emissão de gases de 
efeitos estufa. Para o parlamentar, 
é importante que toda a socieda-
de mineira seja envolvida nessa 
discussão.

Entre os convidados com 
presença confirmada no debate, 
estão a secretária de Estado de 
Meio Ambiente e Desenvolvimen-
to Sustentável, Marília Carvalho 
de Melo; o presidente da Funda-
ção Estadual do Meio Ambiente 
(Feam), Renato Teixeira Brandão; 
o diretor-geral do Instituto Minei-
ro de Gestão das Águas (Igam), 
Marcelo da Fonseca; e a direto-
ra-geral do Instituto Estadual de 
Florestas (IEF), Maria Amélia de 
Coni e Moura Mattos Lins; além 
de ambientalistas. (Portal ALMG)
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,18

Cotação EURO - REAL

R$ 5,41

Gasolina

R$ 5,02

Diesel comum Etanol 

R$ 7,59 R$ 3,69

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 30º
Min. : 13º

Ministro do Meio Ambiente afirma que ‘a 
nossa agricultura é a mais regenerativa do 
planeta’ 

Se eleito, Pablo Marçal 
diz que pretende zerar 
impostos de alimentos

Sofia Manzano promete 
políticas públicas para 
mulheres
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A edição de Brasília da primeira 
edição da série “Seminários sobre 
Sustentabilidade e Inovação no 
Cooperativismo” foi realizada na 
manhã da última quarta-feira (24). 

Tendo como tema “Da COP 26 à 
COP 27: o Brasil e o Agro Sustentá-
vel no século”, o encontro contou 
com a presença de diversas auto-
ridades. O ministro do Meio Am-

biente, Joaquim Leite foi um dos 
presentes no evento. Ele destacou 
o trabalho sustentável que já é feito 
pelos produtores rurais espalhados 
por todo o país. De acordo com ele, 

o Brasil é um case de sucesso no 
assunto.

“É possível produzir de forma 
rentável e sustentável. Nossa agri-
cultura é a mais regenerativa do 
mundo, convencional, e todo ano 
melhora o solo para aumentar a 
produtividade”, comentou Leite 
depois da solenidade de abertura 
do evento. “Estamos com recorde 
de produção neste ano, 275 mi-
lhões de toneladas. Isso significa 
que o produtor cuidou bem do 
solo”, prosseguiu o ministro.

Sendo assim, conforme Joa-
quim Leite, em 2022 o produtor ru-
ral brasileiro já foi responsável por: 
preservar a natureza; proteger a 
área de reserva legal e preservação 
permanente; e garantir a produção 
de alimentos em volumes relevan-
tes, seguros e acessíveis.

Marcos Troyjo, presidente do 
New Development Bank (NDB), 
que é conhecido popularmente 
como Banco dos Brics, também es-

teve presente no seminário. Na par-
te de sustentabilidade, ele afirmou 
que o setor da agropecuária pode 
contar com apoio da instituição fi-
nanceira.

“Em todas as partes do mundo 
o agronegócio tem o desafio logís-
tico, o desafio de acesso aos recur-
sos de água e desafio da armaze-
nagem”, observou Troyjo. “Então, 
nessas áreas que são absolutamen-
te essenciais para o agronegócio, o 
banco pode desempenhar uma fun-
ção importante”, complementou o 
presidente do Banco dos Brics.

Marcos Montes, ministro da 
Agricultura, Pecuária e Abasteci-
mento (Mapa), também participou 
da solenidade, que contou com 
discursos dos presidentes da OCB, 
Márcio Lopes, e do Canal Rural, 
Júlio Cargnino. Realizado direta-
mente do Centro Internacional de 
Convenções do Brasil (CICB), o se-
minário contou com debate mode-
rado por Giovani Ferreira, diretor 

de conteúdo do Canal Rural. Além 
de Troyjo, o painel contou com as 
participações do embaixador e se-
cretário de Assuntos Multilaterais 
Políticos do Ministério das Relações 
Exteriores, Paulino Franco de Car-
valho Neto, e da diretora de Pro-
dução Sustentável e Irrigação do 
Mapa, Fabiana Villa Alves.

A primeira temporada da série 
de “Seminários sobre Sustentabili-
dade e Inovação no Cooperativis-
mo”, realizada pelo Canal Rural e 
da OCB, chegou ao fim com o en-
contro realizado em Brasília. Antes, 
o evento havia passado por três ca-
pitais estaduais - de três regiões di-
ferentes do país: Curitiba (PR)/Sul; 
Manaus (AM)/Norte; Belo Horizon-
te (MG)/Sudeste. O Canal Rural e a 
OCB também estarão presentes na 
Conferência das Nações Unidas so-
bre Mudanças Climáticas de 2022, a 
COP 27, que está programada para 
ocorrer em novembro, na cidade 
do Cairo (Egito).

A candidata à Presidência da 
República pelo PCB, Sofia Manza-
no, defendeu na terça-feira a im-
plementação de políticas públi-
cas para mulheres. Entre outras 
ações, a candidata disse que pre-
tende legalizar o aborto, “com a 
garantia de atendimento na rede 
pública de saúde, e aumento da 
licença-maternidade”.

A candidata afirmou também 
que irá implementar políticas 
que possibilitem a emancipação 
da mulher dos trabalhos domés-
ticos e a redução da jornada de 
trabalho. As propostas foram pu-
blicadas pela candidata em suas 
redes sociais.

Sofia Manzano fez campanha 
hoje em Porto Alegre. Durante a 

manhã, concedeu entrevista para 
a Rádio Gaúcha e para o Jornal 
do Comércio. Almoçou com os 
candidatos do PCB do Rio Gran-
de do Sul, no centro histórico, e 
foi entrevistada, no início da tar-
de, pelo jornal Correio do Povo. 
À noite, fez o lançamento de seu 
programa político. (Agência Bra-
sil)

O candidato à Presidência da 
República pelo PROS, Pablo Mar-
çal, reafirmou que pretende zerar 
os impostos de alimentos. Em vi-
sita à cidade de Carapicuíba, na 
Região Metropolitana de São Paulo, 
o candidato ressaltou ainda que os 
mais pobres são os que mais pagam 

impostos. 
“Quem mais paga imposto são 

os pobres. O governo tem o poder 
de baixar os impostos. A gente quer 
zerar o máximo possível de itens 
alimentícios que as pessoas mais 
pobres colocam em casa”, disse o 
candidato em conversa com mora-

dores da cidade. 
Marçal, na manhã de quarta-

-feira (24), concedeu entrevista via 
telefone. À tarde, foi a Carapicuíba 
e gravou material para a campanha 
política. À noite, foi entrevistado 
pela Gazeta do Povo. (Agência Bra-
sil)
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Serranópolis de Minas recebe ações 
da Semana Justiça pela Paz em Casa

Defesa Civil Nacional reconhece situação de 
emergência de São João da Ponte

Semana aprimora convívio saudável na 
Rede Municipal de Ensino em Pirapora

Prefeito entrega ao presidente do 
Senado projeto pela captação de 
recursos para Janaúba 

Cidade recebeu espaço de acolhimento e atendimento humanizado 
às mulheres vítimas de violência

Destinado a prestar acolhimen-
to e atendimento humanizado às 
mulheres em situação de violência, 
foi inaugurado, em Serranópolis de 
Minas, o espaço Dona Cleusa Costa. 
A abertura do espaço, que faz parte 
das ações do programa Justiça em 
Rede contra a Violência Doméstica, 
do Tribunal de Justiça de Minas Ge-
rais, integra também as atividades 
da 21ª edição da Semana Justiça 
pela Paz em Casa, que tratou sobre a 
prevenção a casos do tipo.

No local, que irá proporcionar 
atendimento psicológico e social, 
além de orientações e encaminha-
mentos jurídicos, foi implantado o 
Serviço de Proteção Social Especial 
de Atendimento à Mulher e o Pro-
grama Guarda Subsidiada, que bus-
ca atender pessoas e famílias que 
estão passando por situações de 
violência e violação de direitos.

Para o juiz de Direito Rodrigo 
Di Gioia Colosimo, da Comarca de 
Porteirinha, à qual faz parte o muni-

cípio de Serranópolis de Minas, o es-
paço é destinado a uma “prevenção 
especial” ao crime.

“A Comarca vem atuando de 
forma incisiva na estruturação da 
rede no combate a violência domés-
tica contra a mulher. Com o apoio 
da Coordenadoria da Mulher em 
Situação de Violência Doméstica e 
Familiar (Comsiv) do Tribunal de 
Justiça de Minas Gerais, Porteirinha 
conseguiu articular e estruturar essa 
rede, fazendo a comunicação entre 
os órgãos”, comentou.

 
SEMINÁRIO AGOSTO LILÁS

A prevenção à violência contra a 
mulher também foi tratada durante 
o Seminário Agosto Lilás, realizado 
durante a 21ª edição da Semana Jus-
tiça pela Paz em Casa em Serranópo-
lis de Minas.

A campanha de enfrentamento à 
violência doméstica contra a mulher 
surgiu com o objetivo de divulgar a 

Lei Maria da Penha, defendendo a 
importância da conscientização da 
sociedade por meio da informação e 
tratando sobre ações sociais de com-
bate ao crime.

No município, o evento teve 
como palestrantes a assistente so-
cial do fórum de Porteirinha, Geu-
za Cristina Pessoa Barbosa, e os 
policiais militares integrantes da 
Patrulha de Prevenção a Violência 
Doméstica (PPVD), cabo Frank e sol-
dado Keila.

Participaram dos eventos, além 
do juiz da Comarca de Porteirinha, 
o promotor de Justiça Renan Le-
venhagen Pelegrini, o prefeito de 
Serranópolis de Minas, Max Vinicius 
Aguiar Martins, o subcomandante 
do destacamento da Polícia Militar 
do município, sargento Warlley Fon-
seca, o presidente da Câmara dos 
Vereadores, Edirson Pereira Damas-
ceno, e a secretaria de Assistência 
Social, Dannielle Alves Cantuário. 
(Portal TJMG)

DA REDAÇÃO

A Defesa Civil Nacional reconhe-
ceu a situação de emergência em 
mais quatro cidades brasileiras atin-
gidas pela seca. Estão na lista São 
João da Ponte, no Norte de Minas, 
e outras duas cidades de Minas Ge-
rais: Cachoeira de Pajeú e Corinto. 
A portaria com os reconhecimentos 
federais foi publicada no Diário Ofi-
cial da União (DOU) dessa quinta-
-feira (25).

Após a concessão do status de 
situação de emergência ou de esta-
do de calamidade pública pela De-
fesa Civil Nacional, os municípios 

atingidos por desastres estão aptos 
a solicitar recursos do Ministério do 
Desenvolvimento Regional (MDR) 
para atendimento à população afe-
tada. As ações envolvem restabe-
lecimento de serviços essenciais e 
reconstrução de equipamentos de 
infraestrutura danificados.

O prefeito Danilo Veloso disse 
que procura atender às necessida-
des do município quanto à crise 
hídrica. A prefeitura e as secretarias 
que compõem sua gestão buscam 
estimular à população a economizar 
esse recurso por meio de projetos 
nas escolas e blitz educativas que 
incentive a conscientização da falta 

de água. “A conscientização é a ferra-
menta principal para que todos en-
xerguem a real realidade que encon-
tra o meio ambiente”, disse Veloso.

SOLICITAÇÃO

A solicitação deve ser feita por 
meio do Sistema Integrado de In-
formações sobre Desastres (S2iD). 
Com base nas informações envia-
das, a equipe técnica da Defesa Civil 
Nacional avalia as metas e os valo-
res solicitados. Com a aprovação, 
é publicada portaria no DOU com 
a especificação do montante a ser 
liberado.

Encerra nesta sexta-feira (26), a 
Semana da Educação Especial In-
clusiva que discute ações voltadas 
para sensibilizar a comunidade es-
colar quanto o respeito, à diversi-
dade e às pessoas com deficiência 
desenvolvidas diversas atividades 
nas escolas municipais. A ação 
acontece no auditório do Centro 
de Educação Permanente em Saú-
de (CEPS).

Na abertura, a secretária de 
Educação, Jacqueline Guimarães e 
sua equipe de gestão, recepciona-
ram as autoridades, representantes 
de entidades e profissionais envol-
vidos na rede, que fizeram apresen-
tações e participaram de uma mesa 

redonda com a participação do 
público alvo da programação, com-
posto por educadores e servidores 
de apoio.

De acordo com a equipe de 
Atendimento Educacional Espe-
cializado (AEE) da Semed, esta 
semana foi preparada minuciosa-
mente, para sensibilizar a socie-
dade e cultuar a temática, além 
de promover reflexões sobre o 
convívio saudável das diferenças. 
Para isso, serão desenvolvidas nas 
unidades escolares murais infor-
mativos, “Cine Inclusão”, gincana 
inclusiva, palestras e contação 
de histórias, junto aos alunos e 
o curso de Educação Especial na 

Perspectiva Inclusiva para os pro-
fessores da Rede de Ensino Muni-
cipal.

Para a secretária Jacqueline Gui-
marães, todo esse empenho da Se-
med, visa não só atender as legisla-
ções, mas, sobretudo, humanizar e 
alinhar toda a rede envolvida. “To-
das as ações e parcerias devidamen-
te alinhadas, consolidam a inclusão 
em nossas escolas e na sociedade. 
Ao reunirmos todos os componen-
tes vinculados, para levarmos mais 
informação e conhecimento, esta-
mos cumprindo também um papel 
social fundamental”.  Pontuou Jac-
queline Guimarães. (HEBERT VINI-
CIUS – Colaboradora)

O prefeito de Janaúba, José Aparecido Men-
des Santos, se reuniu em Brasília com o presi-
dente do Senado Federal, Senador Rodrigo Pa-
checo com o intuito de obter mais conquistas 
para o município.

Nessa audiência com o senador Rodrigo Pa-
checo, o prefeito José Aparecido entregou um 
projeto pela captação de recursos objetivando a 
execução de importantes ações de infraestrutu-
ras, sobretudo em sistema de drenagem e trân-
sito. O projeto prevê a captação de recursos da 

ordem de R$ 50 milhões.
“Com esses recursos iremos sanar problemas 

que atormentam os moradores há décadas e, 
assim, promoveremos a reconstrução de Janaú-
ba de norte a sul transformando-a na cidade da 
prosperidade”, justificou o prefeito. No projeto 
de captação entregue ao presidente do Senado, 
o prefeito José Aparecido ressalta a necessidade 
da construção do Anel Rodoviário na avenida 
Vereador José Militão, conhecida como avenida 
Rede Elétrica, interligando as rodovias MG-401 

(para Verdelândia/ Jaíba/Matias Cardoso e Man-
ga) e BR-122 (Capitão Enéas/BR-251 e Montes 
Claros).

Outra ação importante com esse recurso é 
a conclusão da avenida Ecológica que tem a fi-
nalidade num sistema de drenagem por vários 
bairros e que, infelizmente, a obra se encontra 
parada há quase 15 anos e vem causando trans-
tornos aos moradores em período de chuva, 
assim como impedindo o avanço urbanístico da 
cidade. (OLIVEIRA JUNIOR – Colaborador)

Ações com a participação da Comarca de Porteirinha incluíram também o Seminário Agosto Lilás 

José Aparecido Mendes solicita ao senador Rodrigo Pacheco apoio 
na captação de recursos para execução de obras Janaúba

   SECA SEVERA

   EDUCAÇÃO INCLUSIVA 
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AS QUENTES DE JJ

A IMPORTÂNCIA DAS EMENDAS

O deputado estadual Carlos Pimenta, mostrou à população a 

importância das emendas. A verdadeira reconstrução da Praça 

da Matriz, maior cartão postal de Montes Claros, é a maior pro-

va.

PRAÇA DA MATRIZ

Quem te viu, quem te vê. A Praça da Matriz localizada na re-

gião histórica da cidade respira novos ares aquecendo o comér-

cio com novos bares e se transformando no grande circuito cul-

tural da Terrinha de JJ. Toda essa transformação é o resultado do 

fruto de uma parceria do prefeito Humberto Souto e o deputado 

Carlos Pimenta. 

CANTOR BELO NA FORCA COM A JUSTIÇA

A Justiça de São Paulo fuzilou o cantor Belo e sua mulher Gra-

cianny Barbosa. Ela deu 15 dias para que o cantor e sua mulher 

paguem o valor de R$ 483.156,46 - referente ao um aluguel de um 

imóvel em Moema, região nobre de São Paulo.

ARRANCADA DE ARLEN

Considerado o embaixador do presidente Bolsonaro no sertão 

norte-mineiro, o deputado Arlen Santiago promove dia 5 de se-

tembro na sede da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB), a sua 

grande arrancada de campanha às 19h. Trata-se de uma opor-

tunidade única de uma conversa interessante e inteligente com 

um dos homens que mais trabalhou pela Saúde em Minas.

KÊNIA MEDEIROS: UMA MULHER GIGANTE

A Secretaria de Desenvolvimento Social não pode travar e 

nem neutralizar o trabalho sério e comprometido de uma das 

mulheres mais compromissadas com o social. Trata-se de Kênia 

Medeiros, diretora da Assistência Social e gestora do Programa 

Bolsa Família no município. A pasta mais complexa onde cada 

um tem sua preferência política não pode jamais persegui-la por 

apoiar a embarcação do deputado Gil Pereira. Esposa do grande 

líder Américo Souto, primo do prefeito, irmã de Dr. Rosemberg 

Medeiros, um dos médicos que mais trabalham pelos humildes 

em Moc, ela tem bagagem e foi um dos maiores pilares junta-

mente com sua família na caminhada do prefeito Souto rumo ao 

poder do município.

AROLDO TOURINHO AGRADECE GIL

Em alta, o diretor-presidente do Hospital Aroldo Tourinho, 

Paulo Cesar Almeida, recebeu o deputado Gil Pereira para agra-

decê-lo como um grande parceiro por ter destinado ao Hospital 

R$ 800.000,00. Graças a solicitação do deputado, a instituição re-

ceberá um sistema de geração própria de energia solar. E por fa-

lar em Gil, ele não para, o pai da energia solar, esteve esta sema-

na durante dois dias em São Paulo, como palestrante da maior 

feira de energia solar da América Latina. É realmente um gol de 

placa para o Norte do Estado.

SÁBADO NA TV GAZETA

Neste sábado, às 13h30, na TV Gazeta Norte-Mineira, mais um 

show de variedades no Programa João Jorge em Revista. Na pau-

ta, o polêmico goleiro Bruno, devendo mais de R$ 6.000.000,00 

pode voltar a ser preso. No quadro de cultura retrô, o cantor ro-

mântico Giliard é a atração. Muitos babados na Revista Eletrôni-

ca que tem a direção de Filipi Gusmão.

28 ANOS DE COLUNISMO

Vamos abrir em grande estilo, nossas comemorações de 28 

anos de absoluto sucesso na reportagem social. A nossa arran-

cada será na primeira quinzena de setembro com o Festival JJ 28 

Anos de Colunismo. Trata-se de uma proposta nova, diferencia-

da e que vai dar muito o quê falar pela sua abrangência. Desde já, 

os nossos agradecimentos aos parceiros que brevemente anun-

ciaremos nesta coluna. No encerramento do mesmo Festival 

teremos a aguardadíssima promoção Noite Dourada do Troféu 

Lazinho Pimenta. Promete!

A volta do maior prefeito da história do interior mineiro, 

Humberto Souto, após estar recluso, devido à pandemia, deve 

mexer com seu staf em todos os sentidos. A boa notícia sacudiu 

o cenário político esta semana. Todavia o mais sério adminis-

trador já sabe os abacaxis que terá que descascar. Na secreta-

ria de Esportes, Souto quer ver a pasta andar e certamente não 

vai aceitar que o ex-secretário, atualmente vereador Igor Dias, 

ainda que tenha boa relação, continua interferindo na pasta. 

Neste setor, alguns cargos indicados pelo vereador, que estão 

ocupando cargo comissionado no município, vêm gerando 

uma série de problemas no setor. O ponto eletrônico causou 

uma chiadeira para alguns que se achavam privilegiados no 

staf, pois a carga horária de várias pessoas no Esporte não bate, 

pois há casos de pessoas que ocupam cargos no Estado e na Pre-

feitura, situação que o Ministério do Trabalho não aceita, pois 

extrapola uma carga horária com mais de 8 horas. Na Saúde a 

reclamação da população é de que alguns médicos estão destra-

tando pacientes, com a velha queixa de que os mesmos ganham 

muito pouco. Os conflitos na Saúde são enormes, até reconhe-

cemos aqui que a pasta tenta de todas as maneiras amenizar os 

problemas, mas não resolve. Fonte da mais alta credibilidade 

dentro da secretaria de Saúde garantiu a Coluna que a pasta 

tem pecado, ao usar enfermeiros para atender pacientes na au-

sência de alguns médicos, e inclusive prescrevendo receitas e 

até dando laudos.

Aqui estamos com um dos maiores nomes da magistratura 

em Minas, um dos mais aplaudidos juízes, Dr. Izaías Caldeira 

Veloso, que será nosso homenageado durante a programação 

dos nossos 28 anos de colunismo. A sua entrevista em nosso 

programa na TV Gazeta continua repercutindo.

Não se faz sociedade sem grandes figuras humanas, sem pes-

soas encantadoras como este casal que doou muito ao Rotary e 

a toda Montes Claros. O nosso aplauso desta semana vai para 

Noélio Boaventura e sua adorável esposa Aparecida Boaventura.

GENTE QUE BRILHA: O vitorioso casal Landulfo Prado, des-

tacado e talentoso escritor e integrante do Instituto Histórico e 

Geográfico, aqui ladeado pela respeitadíssima juíza Dra. Rosa-

na da Paixão e sua elegante esposa, Vera Lúcia Santos Souza.

GENTE QUE FAZ A DIFERENÇA: O grande prefeito Hum-

berto Souto, que indiscutivelmente continua sendo uma das 

maiores lideranças de Minas, aqui ladeado pela elegante Eli-

zena Figueiredo e o sempre brilhante Dr. Newton Figueiredo, 

que comanda com enorme sucesso o Laboratório Santa Clara.

Aqui estamos com o inesquecível Lazinho Pimenta, o co-

lunista que juntamente com Theodomiro Paulino marcou 

a história da reportagem social. No Festival JJ de Colunismo 

na última noite da nossa programação, teremos a super-festa 

Troféu Lazinho Pimenta.

Campeã de reclamações, guerra de vaidades, conflitos de 

ideologia política, falta de comando, a secretaria de Desenvolvi-

mento Social é um dos motivos que fizeram com que o maior 

prefeito da história de Montes Claros, infelizmente inferno, mas 

nunca covarde, acelerasse o seu ritmo para retornar. Mais um 

problema, dentre inúmeros que surgiu nesta pasta, é o Bolsa Fa-

mília. Souto sempre ético deu o grito e tomou sérias providên-

cias para moralizar. O titular da pasta, Aurindo Ribeiro, nunca 

compareceu ao Conselho de Assistência Social para responder 

às demandas que envolvem as políticas públicas do setor. Dentre 

as reivindicações é a de que o secretário não cumpriu o prazo 

que tinha para instalar a sede do programa Bolsa Família na área 

central de Moc, uma vez que as pessoas beneficiárias do Progra-

ma, não têm condições financeiras de pagar R$ 26,00 para irem 

de Uber até o local onde se atualiza os cadastros. A secretaria 

trabalha na contramão da garantia dos direitos, pois nunca é de-

mais lembrar, que Souto declarou inúmeras vezes que tem como 

símbolo as lavadeiras, mostrando que ele trabalha voltado para 

os mais humildes. Setores do Desenvolvimento Social, habitados 

no Palácio da Magalhães Pinto, estão formando um verdadeiro 

exército contra esta filosofia do prefeito que vem proporcionan-

do inúmeras alegrias aos mais humildes como: geração de em-

prego e renda tirou Montes Claros de ser a cidade da poeira, com 

o maior pacote de asfalto e infraestrutura da história dos bair-

ros. O retorno do prefeito brevemente vai colocar com certeza 

muitos pingos nos ‘ís’, com cada qual no seu quadrado.

O QUE MUDARÁ NAS SECRETARIAS, QUE 
NÃO ACOMPANHAM O RITMO DA GRANDE 
ADMINISTRAÇÃO DE HUMBERTO SOUTO?

O GRANDE ABACAXI: A SECRETARIA DE 
DESENVOLVIMENTO SOCIAL

A ESTRELA DA SEMANA

Passa a integrar a galeria de estrelas do maior jornal do 

Norte do Estado e da Coluna mais comentada no circuito 

norte-mineiro, a consagrada médica Dra. Aryanne Brandão, 

uma das dermatologistas mais brilhantes do poder feminino 

na nova geração. Com atendimento de excelência, ela vem 

sendo destacada como uma das melhores e mais aplaudidas 

profissionais na harmonização facial. Aplausos!

Em uma das noites do 

nosso aguardadíssimo 

Festival JJ de Colunismo 

Social, teremos uma 

emocionante homena-

gem ao inesquecível 

médico e ex-prefeito Dr. 

Pedro Santos. Um gestor 

que também marcou 

época no seu tempo, as-

faltando Montes Claros 

da Praça Cel. Ribeiro até 

o aeroporto.
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Culto Evangelístico 
é realizado em 
Montes Claros 

Leitura: um hábito que muda vidas e 
abre horizontes

“Ler se tornou o meu grande refúgio”, afirma a vendedora 

Taxa de inadimplência no ensino superior 
fica em 8,67%
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JOYCE ALMEIDA 

Acontecerá no dia 10 de se-
tembro, às 18h, o Culto Evange-
lístico, no bairro Esplanada – em 
Montes Claros. O evento está 
sendo organizado pela Igreja 
Conexão com Cristo e contará 
com a presença do Ministério de 
Louvor Essência e o Ministério 

de Louvor Conectados. 
Também estarão no encontro 

os ministérios de teatro Todos 
em Um e o Conectar’ts, além 
das apresentações dos ministé-
rios de dança Tetelestai e Kadosh 
Adonai.

A palavra será partilhada pelo 
evangelista Jackson Felício e todo 
o culto contará com a direção e 

orientação do Pastor Jonas Silva e 
a pastora Clair Felício.  

A Igreja Conexão com Cristo 
funciona também nos seguintes 
dias e horários: segunda-feira, 
quarta-feira, sexta-feira, sábado, às 
19h30 e 21h; domingo às 18h30 e 
21h; não funcionando apenas na 
terça e quinta-feira. (Sob supervi-
são de Stênio Aguiar)

A leitura é uma prática muito 
importante para o desenvolvi-
mento de inúmeras habilidades 
para o ser humano. Quem lê 
frequentemente possui maiores 
capacidades de compreensão 
de textos de diversas temáticas, 
além de enriquecer o vocabulá-
rio e a qualidade intelectual da 
pessoa. Ler aprimora a criativi-
dade, pois muitos livros levam o 
leitor para mundos fora da rea-
lidade, como histórias de reinos 
distantes, de grandes guerreiros, 
romances, histórias inspira-
das em vidas reais. Tudo com o 
propósito do autor proporcio-
nar experiências que agregam a 
bagagem cultural de quem está 
lendo.

Carla Serafim tem 39 anos de 
idade e trabalha como cuidadora 
de idosos e também como ven-
dedora. Ela conta que teve uma 
infância delicada e o universo 
dos livros a ajudou a andar por 
lugares e mundos desconheci-
dos através da imaginação. “Meu 
hábito pela leitura começou 
muito cedo, através dos Gibis da 
turma da Mônica, eu amava fi-

car lendo eles por horas. Porém 
teve uma época em que minhas 
obrigações me levaram a deixar 
de lado o prazer que eu tinha na 
leitura. Um tempo depois voltei 
a ler, mas era muito esporadi-
camente, contudo, não parei 
de ler por nada. Quando fiquei 
adulta, passei a ler e-books que 
encontrava na internet, e após 
ter minhas três filhas, aprendi 
maneiras mais acessíveis de ter 
livros físicos, como em sebos es-
palhados na região, em grupos 
de whatsapp, etc. Após meus 
30 anos, eu passei por alguns 
problemas de saúde, como a an-
siedade e depressão, devido às 
minhas obrigações estavam se 
tornando muito pesadas psico-
logicamente. O livro ‘Droga da 
Obediência’ me ajudou muito, 
minha mente se esvaziou das 
tristezas que sentia, e tive mais 
vontade de ler mais história que 
me tirasse da realidade do mun-
do. Meu esposo na época vendo 
que ler estava me fazendo bem, 
começou a me apoiar e me dar 
livros de presente”.

A vendedora conta que ler se 
tornou o seu refúgio, principal-
mente os seus gêneros favoritos, 
a fantasia, romance policial e 
thriller. “Aos poucos passei esse 
hábito para meus filhos, todos 
aprenderam ler e desenvolver 
comigo, todos tem igual paixão 
por meus livros e cuidado com 

eles. Através dos livros, encon-
trei a saída para uma vida mais 
feliz, além de adquirir mais co-
nhecimento, eu aprendi que 
eles também trabalham a nossa 
mente para nos fazer entender 
outras pessoas. Hoje em dia eu 
leio muito, até três por semana. 
Mas eu leio todos os dias antes 

de dormir, antes de trabalhar. 
Aprendi com os livros que todos 
sofremos em algum momento, e 
que tudo que precisamos muitas 
vezes é só de alguém para nos 
ouvir sem julgar; aprendi a ouvir 
mais e falar menos; a não julgar 
independente dos erros, porque 
em algum momento todos erra-

mos e temos que entender me-
lhor as pessoas”, comenta.

Para Carla, os livros sempre 
serão a porta de saída servindo 
de consolo para a realidade difí-
cil que existe. “Aprendi que tudo 
na vida depende da forma em 
que vemos, e ler me ajudou a ter 
essa consciência, de ver beleza e 

esperança em tudo. Foi através 
da leitura que minha mente se 
tornou mais aberta e resiliente. 
Eu amo livros e a literatura em 
todas as suas características. 
Hoje sinto orgulho de mim, por 
quem me tornei graças livros 
que me ajudaram a superar pro-
blemas e dilemas passados. Eles 

são portais abertos a todos que 
quiserem se aventurar em outro 
mundo. Eu levaria horas falando 
dos benefícios da leitura sem me 
cansar, e sem perder as palavras, 
já que os livros traz um grande 
enriquecimento ao vocabulário”, 
conclui. ( JOYCE ALMEIDA - Sob 
supervisão de Stênio Aguiar)

A quantidade de mensalidades 
em atraso nos cursos presenciais de 
ensino superior caiu 11,1% no pri-
meiro trimestre de 2022 em compa-
ração com o mesmo período do ano 
anterior. Nos cursos EAD (Ensino 
a Distância), a taxa de inadimplên-
cia subiu 8% no período. A taxa de 
inadimplência no ensino superior 
privado ficou em 8,67% no primeiro 
trimestre, valor 1,5% menor que no 
ano anterior. Os dados são da 14ª 
edição da Pesquisa de Inadimplência 
no Ensino Superior Privado, realiza-
da pelo Instituto Semesp.

O resultado foi obtido com base 
em uma amostra de 357 instituições 
de ensino superior, após um aumento 
significativo da taxa de inadimplência 
em 2020, influenciado pela pandemia 
de covid-19 no cenário político-eco-
nômico brasileiro, como o crescimen-
to do número de desempregados, 
redução da renda dos trabalhadores, 
dificuldades de acesso ao crédito es-
tudantil, além das incertezas sobre o 
retorno das aulas presenciais..

“A inadimplência dos alunos em 
cursos presenciais caiu em 2021 e no 
primeiro trimestre de 2022 por conta 
da volta das atividades presenciais, a 
partir do segundo semestre de 2021. 
A taxa de inadimplência voltou a pa-
tamares semelhantes ao início da crise 
econômica de 2015. Esse recuo na 
taxa de inadimplência está aliado à re-
dução da base de alunos, além do re-
torno da normalidade das atividades 

“Meu hábito pela leitura começou muito cedo, através dos 
Gibis da turma da Mônica”, afirma Carla Serafim, de 39 anos

Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural, para o 
atendimento ao Programa Nacional de Alimentação Escolar – PNAE.  Edital: Poderá ser lido ou obtido no site 
https://www.ifnmg.edu.br/montesclaros. Também poderá ser solicitado pelo telefone (38) 2103-4141 ou pelo e-mail: 
ccc.montesclaros@ifnmg.edu.br. Local e prazo para entrega dos documentos e projetos de venda: até 13/09/2022 às 
17:00 através do e-mail: ccc.montesclaros@ifnmg.edu.br ou no Núcleo de Protocolo do IFNMG Campus Montes Claros, 
no endereço: Rua Dois, n° 300, Village do Lago I, Montes Claros/MG - CEP 39.404-058. Data e hora da sessão pública 
de seleção dos projetos:  14/09/2022 às 09h00 (Horário de Brasília - DF)  no mesmo endereço acima.

Audrey Handyara Bicalho
Comissão Especial de Compras da Agricultura Familiar - CECAF

AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 02/2022

NORTE DE MINAS GERAIS
Campus Montes Claros

INSTITUTO FEDERAL DE 
EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA MINISTÉRIO DA 

EDUCAÇÃO

GOVERNO 
FEDERAL

Ramo Verde Exploração Florestal LTDA, por determinação 
da Superintendência Regional de Meio Ambiente SUPRAM NM, 
torna público que solicitou, por meio do Processo Administra-
tivo nº 2022.03.01.003.0003270, Licença de operação corretiva 
(LOC) LAC1, para as atividades G-01-03-1 culturas anuais, semi-
perenes e perenes, silvicultura e cultivos agrossilvipastoris, ex-
ceto horticultura, do empreendimento Ramo Verde Exploração 
Florestal LTDA, município de Taiobeiras/MG.

presenciais”, avaliou o diretor exe-
cutivo do Semesp, Rodrigo Capelato. 

No primeiro trimestre de 2022, a 
PNAD registrou nova queda de 4,3% 
em relação ao primeiro trimestre de 
2021. A taxa de evasão anual, medi-
da com base no Censo da Educação 
Superior, chegou a 32,4% em 2020, 
registrando crescimento de 1,4% em 
relação ao ano anterior.

“Enquanto a inflação em 2021, 
medida pelo IPCA, chegou a 10,16%, 
as mensalidades no ensino supe-
rior, medida pelo mesmo índice, 
registrou queda de 0,2%. Além dis-
so, pesquisa sobre mensalidades 
escolares no estado de São Paulo, 
realizada no primeiro semestre de 
2022 pelo Instituto Semesp, re-
gistrou queda do valor praticado 
em cursos presenciais de 18,92% 
e de 1,04% em cursos EAD”, disse 
Capelato.

O estudo mostrou ainda que 
as instituições de pequeno e mé-
dio portes apresentaram redução 
de 2,5% e de 5,7% no pagamen-

to de mensalidades recebidos e as 
grandes instituições de ensino su-
perior registraram um crescimento 
de 10,7%. (Agência Brasil)
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Acidentes marcam a semana em Pirapora 

Em Pirapora, um acidente foi registrado - na Rua Montes Claros. 
Um carro bateu violentamente contra um poste, vindo a causar gran-
des danos ao veículo e também ao poste de energia elétrica. Em ou-
tra ocorrência, um carro ficou preso na ponte velha, que dá acesso à 
cidade de Buritizeiro. Já na Rua Treze, no bairro Bom Jesus, também 
em Pirapora, foi registrado um atropelamento. Um indivíduo atra-
vessava a rua empurrando uma bicicleta, momento em que foi atin-
gido violentamente por uma moto. Ambos ficaram caídos ao chão e 
não foram divulgadas informações atualizadas do estado das vítimas. 

Caminhão carregado de banana tomba na BR-365

Ainda na BR-365, no KM-197, um caminhão carregado de banana 
tombou nessa quarta-feira (24). Apesar do susto e dos danos mate-
riais, o motorista teve apenas escoriações leves, e não corre risco. 
Também na BR-365, outro acidente com caminhão foi registrado; 
felizmente, não houve vítimas fatais. 

Caminhões batem de frente em Várzea da Palma

Dois caminhões bateram de frente na MGT-496, próximo ao bair-
ro Nova Esperança, em Várzea da Palma. Segundo a Polícia Militar, o 
motorista do caminhão branco dormiu ao volante e bateu de frente 
com o outro caminhão, que seguia sentido Sete Lagoas. O motorista 
que dormiu ao volante ficou preso às ferragens e morreu no local; 
os três ocupantes do outro caminhão foram socorridos e não correm 
risco.

Homem é preso por furto qualificado

A Polícia Civil de Minas Gerais cumpriu na tarde de quarta-feira 
(24) mandado de prisão expedido em desfavor de um homem, com 
44 anos, condenado à quase quatro anos por furto qualificado, em 
Montes Claros, na região Norte do estado. O suspeito, conforme se 
apurou, é reincidente em crimes de furto qualificado no município 
- cometidos em desfavor de várias vítimas. O condenado agora se 
encontra à disposição da Justiça.

EM AÇÃO!
Segurança

Por: Vinícios Santos

Segurança pública

Grande quantidade de maconha 
é apreendida em Buritizeiro 

Polícia localiza e captura condenado 
pelo crime de estupro de vulnerável

Mulher fica ferida em acidente na 
Vila Guilhermina 

Indivíduo é preso acusado de 
homicídio em Verdelândia 

Jovem de 24 anos é assassinado a tiros 

Em Buritizeiro, a Polícia Mili-
tar apreendeu uma grande quan-
tidade de maconha, na noite de 
quarta-feira (24), O material foi 
encontrado em uma casa após 
denúncias e uma mulher, de 28 
anos, foi presa.

Inicialmente, a PM recebeu in-
formações de que a mulher e um 
homem, de 25 anos, estariam es-
condendo drogas em um barraco 
que pertencia a família da suspei-
ta// Foram feitas buscas neste imó-
vel e os militares encontraram so-
mente uma porção de maconha//

Durante o registro da ocorrên-
cia, a polícia recebeu uma nova 

denúncia indicando que os sus-
peitos teriam alugado uma casa 
na Rua Capitão Juvênio// Ao ser 
questionada, a mulher confirmou 
a informação e disse que a droga 
estava neste endereço, mas per-
tencia ao homem e ele pediu que 
ela guardasse//

Os policiais fizeram buscas e 
encontraram no quarto da casa, 
26 barras de maconha, uma por-
ção grande da mesma droga, uma 
balança e outros materiais usados 
no tráfico de drogas//

A mulher foi conduzida à dele-
gacia de Polícia Civil de Pirapora e 
o homem não foi localizado.

Nessa quarta-feira (24) aconte-
ceu um acidente envolvendo mo-
tocicleta e carro, na Avenida João 
Luiz de Almeida, esquina com Rua 
Bocaiúva - no bairro Vila Guilhermi-
na, em Montes Claros.

Com o impacto da batida, a mu-
lher que estava na motocicleta foi 
arremessada e ficou desacordada.

Uma equipe do SAMU compare-
ceu no local e prestou os primeiros 
atendimentos à vítima e, em segui-
da, a encaminhou para um hospital 
da cidade.

Em Várzea da Palma, na zona rural, 
uma Equipe da PM fez a prisão de um ho-
mem que estava com mandado de prisão 
em aberto após ser condenado pelo crime 
de estupro de vulnerável. Ele foi preso na 
quarta-feira (24). Ao ser abordado, ele for-
neceu um nome falso. O comandante da 
PM na cidade explica que a PM recebeu 
uma denúncia informando sobre a situação 
do homem e, diante desses fatos, foi feito 
contato com a Seção de Inteligência do 55° 
BPM, com sede em Pirapora. A partir de 
então, foi montada uma operação para dar 
cumprimento ao mandado de prisão expe-
dido pela Justiça.

O homem, que tem 49 anos, tentou se 
passar pelo irmão. Ele acabou preso e con-
duzido para a delegacia da Polícia Civil de 
Várzea da Palma.

Em Verdelândia, a Polícia Civil de Minas Gerais prendeu na manhã dessa 
quarta-feira (24) um indivíduo, de 23 anos, por homicídio consumado. O 
crime foi cometido em 25 de junho deste ano, após o investigado atirar 
duas vezes em um homem, de 30 anos, durante uma festa na Zona Rural 
do município.

O homem foi socorrido ao hospital, ficou internado, mas dezenove dias 
após o fato veio a óbito. A delegada da Polícia Civil esclareceu que, à época, 

o suspeito se apresentou na delegacia e negou o crime. Contudo, as in-
vestigações confirmaram que ele realmente foi responsável por efetuar os 
disparos que matou a vítima.

O suspeito foi autuado em flagrante pela prática de posse ilegal de arma 
de fogo, e ainda, teve o mandado de prisão preventiva cumprido na Dele-
gacia de Polícia. O suspeito encontra-se no sistema prisional à disposição 
da Justiça.

Um rapaz, de 24 anos, foi assassinado a tiros 
na terça-feira no bairro Ponte Nova, em Curvelo. 
Buscas estão sendo feitas, mas nenhum suspeito 
foi preso até a publicação desta reportagem.

O jovem saiu de casa para trabalhar por volta 
das 05h40. Uma testemunha contou aos militares 
que escutou de cinco a seis disparos de arma de 
fogo, no momento em que uma motocicleta pas-
sou na rua.

Benilton Ottone de Souza foi atingido nas cos-
tas e perna. Ele chegou a ser socorrido para o Hos-
pital Imaculada Conceição, mas não resistiu aos fe-
rimentos. Segundo a PM, a vítima tinha passagens 
por tráfico de drogas, roubo e agressão.
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Nutricionista fala sobre os problemas 
de se consumir açúcar em excesso

Síndromes respiratórias se aproximam de 
menor patamar da pandemia

O açúcar está presente em mui-
tos alimentos: frutas, doces, em-
butidos e muitos produtos indus-
trializados. Porém, o seu excesso 
pode provocar muitos problemas 
na saúde. Embora essa informação 
seja amplamente conhecida, inú-
meras pessoas no mundo inteiro 
possuem doenças desenvolvidas 
devido ao grande consumo desse 
produto, como a diabetes.

A nutricionista Patrícia Leite 
explica que o açúcar é um dos in-
gredientes que mais é consumido 
no dia a dia. Com isso, as pessoas 
acabaram ficando muito viciadas 
sabor doce. Quando é adotada 
uma dieta sem o açúcar ou a dimi-
nuição do seu consumo, a saúde 
é beneficiada em inúmeros aspec-
tos, como no emagrecimento e 
maior controle do peso, uma vez 
que, seu excesso é muito prejudi-
cial para o corpo, como esclarece a 
especialista. 

“São muitos os benefícios 

como: a diminuição do inchaço 
do corpo, pois o excesso aumenta 
a insulina. Então é muito comum 
as pessoas que comem muito açú-
car ficarem mais inchadas, com os 
tornozelos inchados, com mais ce-
lulite aparente no corpo, no caso 
das mulheres, principalmente”, 
informa. 

Ainda segundo a doutora, outro 
benefício é a diminuição da infla-
mação do corpo, porque o corpo 
inflamado que está mais predis-
posto a ter problemas de saúde e 
mais dificuldades para emagrecer. 
Já houve estudos nos quais foram 
verificados que pessoas que conso-
mem muito açúcar aumentaram os 
marcadores de inflamação do cor-
po. “A pele também melhora mui-
to, principalmente para as pessoas 
que possuem eczema, dermatite 
ou outro tipo de doença de pele. 
Porque justamente pelo açúcar ser 
inflamatório, ele piora bastante es-
sas situações. Além dele degradar 

o colágeno e a elastina do corpo 
que prejudica muito a pele, favo-
recendo o surgimento de linhas de 
expressão, como as rugas”.

Outros benefícios pontuados 
pela nutricionista são o melhor 
funcionamento do intestino e o 
melhoramento da digestão, além 
de melhorar o desempenho men-
tal. “O açúcar fermenta no intes-
tino, isso faz com que tenha a 
ocorrência de mais gases. Ele é um 
alimento em que as bactérias ruins 
gostam bastante, e prejudica o cres-
cimento das bactérias benéficas dos 
probióticos. Parar de comer açúcar 
também ajuda a melhorar o foco e 
a memória. Isso porque ele faz nos 
sentirmos mais sonolentos”. 

E finaliza: “o açúcar, de uma 
maneira mais ampla, por aumentar 
a secreção de insulina, favorece o 
acúmulo de gordura no fígado e na 
região abdominal, o que leva a in-
flamação do corpo e piora o funcio-
namento do órgão. E acaba aumen-
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tando os níveis de triglicerídeos, 
isso porque quando é consumido 
muito o açúcar, diminui a quan-
tidade do HDL, que é colesterol 

bom, e aumenta a produção dessa 
gordura. Triglicerídios é um tipo 
de gordura que o fígado produz e 
coloca no sangue, que está relacio-

nado à quantidade de carboidrato 
e açúcar simples que é ingerido”, 
conclui.  ( JOYCE ALMEIDA - Sob 
supervisão de Stênio Aguiar)

A curva de casos de síndrome 
respiratória aguda grave (SRAG) 
segue em queda e se aproxima do 
nível registrado em abril de 2022, 
quando esteve no menor patamar 
desde a disseminação da covid-19 
no Brasil, no primeiro semestre de 
2020. A avaliação consta no novo 
Boletim InfoGripe, divulgado pela 
Fundação Oswaldo Cruz (Fiocruz) 
com dados que vão até 20 de agos-
to.

Entre as 27 unidades da federa-
ção, apenas Acre e Roraima apre-
sentam tendência de alta nos casos 
de SRAG na análise das últimas seis 
semanas, enquanto Distrito Fede-

ral, Espírito Santo e Paraná indi-
cam estabilidade da incidência da 
síndrome. Nos outros 22 estados, 
o movimento é de queda. Quando 
a análise se concentra apenas nas 
últimas três semanas, entretanto, 
há mais unidades da federação com 
tendência de alta, com destaque 
para Ceará, Paraíba e São Paulo. 

A Fiocruz destaca que, apesar de 
o cenário ser, no geral, positivo, há 
um aumento recente no registro 
de casos no grupo de 5 a 11 anos 
na maior parte do país. Núme-
ros preliminares mostram que, 
em alguns estados das regiões 
Centro-Oeste e Sul, se observa o 

predomínio de resultados positi-
vos para rinovírus, o que indica a 
retomada dos vírus respiratórios 
usuais.

Para o coordenador do Info-
Gripe, Marcelo Gomes, apesar de 
esses vírus serem menos preocu-
pantes que o novo coronavírus, 
ainda é preciso ter cautela. “Tal 
cenário reforça a importância 
de cuidados mínimos, como boa 
ventilação das salas de aula e res-
peito ao isolamento das crianças 
com sintomas de infecção respi-
ratória para tratamento adequado 
e preservação da saúde da família 
escolar”. (Agência Brasil)
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Zé Paulino exige que Tertulinho se afaste de Candoca. Timbó pede um emprego 
a Sabá, que pensa em engambelar o homem para conseguir a cessão de suas terras. 
Candoca confirma as intenções de Sabá sobre Timbó e rasga o documento assinado 
pelo lavrador. Padre Zezo descobre que Timbó colocou Firmino para trabalhar em seu 
lugar. Lorena briga com Cira e Anita para defender Candoca. Coronel Tertúlio repre-
ende o filho por desrespeitar Zé Paulino. A mando de Sabá, Candoca é demitida da 

escola. Zé Paulino confronta Sabá por conta da demissão de Candoca.

Anita conta para Ítalo que encontrou Leonardo no cemitério. Danilo não consegue 
convencer Leonardo a mudar de ideia sobre a venda da fórmula. Gustavo finge para 
Marcela não conhecer os documentos que foram encontrados com Baby. Danilo des-
cobre que Rebeca está sem o celular com rastreador. Rebeca é seguida na rua. Rico 
e Lou se beijam. Jonathan se surpreende quando Leonardo avisa que não tem mais 
interesse na fórmula. Gustavo questiona Danilo sobre os documentos que estavam 
com Baby. Alfredo leva Olívia para conhecer seus filhos. Danilo se surpreende quando 

Pat e Moa avisam que não irão entregar a fórmula para ele. Rebeca é sequestrada, e Danilo fica apavorado. Anita 
procura Martha na mansão.

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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BANCO 1

SE
EXEGETICA
RLIMITAR
MEIACSR

MÃOSNUANCE
DDDTAP

MARIAEJOSE
MASGREIN
OBROZAD
NORAANTI
TIDEBRUM

BARNABERE
NOVLUAN
HOTELTT

PARALITICO

(?) Lorenzo
Bernini,
escultor
italiano

Parte da
Filosofia 

que estuda
a Moral  

Peça do
uniforme

do
jogador
Jesus as
mostrou
ao cético

Tomé

Órgão
revestido
pelo en-
dométrio

Stephen
Rea, ator
irlandês

Gradação
de cor

Discagem
Direta a

Distância
(sigla)

Pais de
Jesus 

(Mt 1:16)

Rebanho
de gado
miúdo

Suporta
com

paciência

Conjun-
ção ad-

versativa
(Gram.)

Banda
pop

brasileira

André
Derain,
pintor

francês
Rute, em
relação
a Noemi

(Rt 1:1-4)

Prefixo 
de "anti-
clerical"

Parceiro
de viagem
de Paulo
(At 13:2)

Unidade
de Trata-

mento
Intensivo

Curso 
de água
como o
Eufrates

(?)
Santana,
cantor de
"A Louca"

51, em
romanos

Única
letra com
cedilha 

Revestem
a fruta

Tema central da
pregação de João

Batista
(Lc 3:3)

Discurso em que Jesus rela-
ciona as bem-aventuranças (Mt
5:3-11) Pensou que Ana esti-
vesse embriagada (I Sm 1:13)

Restringir
Livro do
Antigo 

Testamento

Ramo da
teologia

que se de-
dica à ex-
planação
e à inter-
pretação
da Bíblia

Rainha que mandou
apedrejar Nabote
(I Rs 21:10-11)

Fita de
arremate
da roupa
Cédula

Instalação
para

turistas
Enfermo
levado a
Jesus por
4 amigos
(Mc 2:3)

Tonelada
(símbolo)

Cortês

4/grei. 6/debrum. 7/barnabé — jezabel. 9/exegética.

Tenório conta a Zuleica que está com as contas bloqueadas por causa da ação que 
Maria Bruaca moveu na Justiça. José Leôncio alerta Alcides para uma possível vin-
gança de Tenório. Irma desabafa com Mariana sobre Trindade. Maria Bruaca enfrenta 
Tenório. José Lucas pede para José Leôncio tomar cuidado com Tenório.

“Magabelo” faz a formatura de “Yupechlo” e certifica que Yuna, Pedro e Chloe estão 
prontos para ficar no lugar do outro clubinho. Na mansão de Otto, Roger brinda agra-
decendo a família. Pinóquio diz para Waldisney que as câmeras de segurança da escola 
flagrou o garoto. Na mesa, Poliana mostra a foto do menino novo (Plínio) na câmera da 
escola; Roger fica em choque. Brenda, Celeste e Raquel escutam barulho estranho na 
casa e chamam o André. 

Raabe e Nobá se abracam emocionados. Tobias e Quemuel criticam a vestimenta 
de Samara no casamento de Haniel. Léia se sente desconfortável com a pergunta da 
filha sobre o passado de Aruna. Josué ajuda Aruna a pegar frutas e pinta um clima 
entre eles. Léia grita pela filha de criação e atrapalha o momento romântico. Samara 
finge estar agradecida. Aruna começa a pensar em Josué. Samara e Léia estranham 
a distração da moça. Tibar chega à estalagem. Ele procura por Raabe, mas acaba 

adormecendo na cama. A meretriz alerta Nobá e os Lagartos Gosmentos sobre a nova ordem do rei. Ela retorna 
ao prostíbulo e confessa a Tibar que foi procurar pelo irmão. Salmon chama por Josué e Darda o acalma. Raabe 
implora pelo apoio de Tibar, mas o comandante se recusa a ajudar Nobá. Salmon pede para Lila dar um recado a 
Josué. Arauto anuncia a nova ordem do rei para todos na cidade.

Lula no ‘Jornal Nacional’: discurso 
pacificador e treinamento para 
assuntos polêmicos estão entre 
estratégias para entrevista

A Fazenda 2022: Deolane Bezerra 
fora de reality? Record pode desfazer 
convite por questão polêmica

Lula é o candidato entrevistado 
no ‘Jornal Nacional’ desta quinta-fei-
ra (25). Aos detalhes!

O candidato Luiz Inácio Lula da 
Silva é o entrevistado desta quinta-
-feira (25) na sabatina com os presi-
denciáveis no “Jornal Nacional”, da 
TV Globo. A série de entrevistas teve 
início há três dias com o presidente 
Jair Bolsonaro, que busca a reeleição.

De acordo com a colunista Bela 
Megale, do jornal O Globo, a entre-
vista no “Jornal Nacional” tem sido 
descrita como o espaço mais impor-
tante da corrida eleitoral pelos coor-
denadores da campanha de Lula. Por 
essa razão, o principal objetivo seria 
adotar um tom pacífico e afastar qual-

quer hipótese de que ele esteja em 
busca de uma vingança pelos aconte-
cimentos dos últimos anos.

Além disso, Lula, que tem entre o 
quadro de apoiadores a cantora Anit-
ta, deve focar na economia e frisar os 
pontos considerados negativos do 
governo de Bolsonaro, como desem-
prego, inflação e aumento da fome. 
Ainda segundo a publicação, o candi-
dato adotará um tom sem recortes de 
nicho e só acenará aos evangélicos, 
principal público do oponente, caso 
o assunto venha à tona.

LULA ESTÁ PREPARADO PARA 
TRATAR DE TEMAS POLÊMICOS NO 
‘JORNAL NACIONAL’

Ainda de acordo com a colunista 
Bela Megale, Lula realizou um treina-
mento com os advogados Cristiano 
Zanin e Valeska Martins para tratar de 
temas controversos, como a prisão e 
as acusações na Operação Lava-Jato. 
Os demais assuntos tiveram contri-
buição dos coordenadores de cam-
panha, de política e de comunicação 
do presidenciável.

Por fim, a equipe de Lula avalia a 
participação de Bolsonaro no “Jornal 
Nacional” como positiva e acredita 
que ele “não perdeu” com a entrevis-
ta, segundo a jornalista do O Globo. 
O principal objetivo é fazer o candi-
dato crescer nas pesquisas e aumen-
tar as chances de uma vitória já no 
primeiro turno.

Segundo informações de um colu-
nista, a Record não está confiante em 
manter Deolane no elenco após algu-
mas polêmicas envolvendo o nome da 
advogada e a recente ida da polícia a 
sua casa.

Às vésperas da estreia, “A Fazenda 
14” pode ter uma baixa. De acordo 
com Gabriel Perline, do iG Gente, a 
Record estaria com receio de seguir 
com Deolane Bezerra no elenco, mes-
mo após um acordo ser fechado entre 
as partes, incluindo um cachê acima 
da média para a influenciadora, assim 
como aconteceu com Felipe Prior. No 
entanto, as últimas polêmicas envol-
vendo Deolane Bezerra e a polícia 
acenderam um alerta na Record.

“A Fazenda 14”: + Veja as últimas 
notícias sobre ‘A Fazenda’ no nosso 

canal

De acordo com o colunista, a Re-
cord tem medo de acontecer uma “bati-
da policial” na sede de “A Fazenda”, que 
no momento passa por reforma para 
receber os participantes. Por conta do 
envolvimento com a empresa Betzord, 
que já contratou a advogada para fazer 
publicidades em suas redes sociais.

Sem Deolane Bezerra, o reality 
show sofre com sua terceira falta, sen-
do duas delas desistências. O primeiro 
a abandonar o elenco de “A Fazenda” 
foi Latino e o segundo um outro cantor 
sertanejo. Porém, antes da informação 
de Gabriel Perline, Deolane já havia ne-
gado sua participação e explicou seus 
motivos.

RELEMBRE POLÊMICA ENVOLVEN-

DO DEOLANE BEZERRA E A POLÍCIA
Em julho, a polícia foi até a casa 

de Deolane e levou seus dois carros 
de luxo: uma Land Rover Discovery e 
um Porsche, avaliados em R$ 1 milhão. 
Os carros foram apreendidos em uma 
operação feita na mansão da influen-
ciadora em Alphaville, São Paulo. Após 
a operação, que levou sete cadernos, 
quatro notebooks, registros de contabi-
lidade, quatro relógios de marca e um 
iPhone, Deolane usou as redes sociais 
para pedir a devolução dos seus itens.

“Oh, gente, devolve pelo menos 
um carro. Tô doida pra sair, hoje é 
sábado”, brincou Deolane. Segundo o 
boletim de ocorrência, a polícia de São 
Paulo investiga a participação de Deo-
lane em ações de publicidade da Bet-
zord, que atua no segmento de jogos e 
ações esportivas online.

 

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

DC Liga dos SuperPets
106min / Animação  

Papai é Pop
109min / comédia

O Palestrante
104min - comédia

Minions 2: 
A Origem de Gru
88min / Animação 

Gêmeo Maligno
108min / Terror

 Trem-Bala
126min / Ação

A Fera
96min/ Suspense

Thor - Amor e Trovão
119min Ação
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Em visita a capital mineira, 
Bolsonaro crava futuro 
de Atlético, América e 
Cruzeiro 

Tite cita sete do Atlético observados para 
convocação do Brasil na Copa

América tenta vencer Atlético duas vezes 
seguidas pela 1° vez em 22 anos

Em visita a Belo Horizonte na 
quarta-feira (24/8), o presidente Jair 
Bolsonaro (PL) cravou o futuro dos 
três principais times de Minas Gerais. 
Na visão do candidato à reeleição nas 
eleições de outubro de 2022, o fim 
do ano de 2022 será de sucesso para 

Cruzeiro, Atlético e América. 
“O Cruzeiro vai subir! O Galo vai 

voar! E o América continuará na Pri-
meira Divisão!”, declarou Bolsonaro 
aos seus apoiadores, durante comício 
na Praça da Liberdade, na capital mi-
neira.

O presidente também afirmou 
que após as eleições, em outubro, a 
Seleção Brasileira vencerá novamen-
te a Copa do Mundo. O Mundial de 
2022 será disputado no Catar, entre 
os meses de novembro e dezembro.

Essa foi a segunda interação de 

Bolsonaro com o futebol de Minas 
nesta semana. Nessa terça-feira, em 
tom de brincadeira, ele também 
afirmou que Joaquim Leite, minis-
tro do Meio Ambiente, substituirá o 
atacante Hulk no Atlético. (Superes-
portes)

Ao longo deste ciclo preparató-
rio para a Copa do Mundo do Ca-
tar, três jogadores do Atlético foram 
chamados para a Seleção Brasileira: 
o goleiro Everson, o lateral-esquer-
do Guilherme Arana e o atacante 
Hulk. Porém, ao menos sete nomes 
do elenco alvinegro têm chances 
- uns mais, outros menos - de apa-
recer na lista de 55 pré-convocados 
pelo técnico Tite para o Mundial.

Em entrevista, na quarta-feira 
(24), o comandante da Seleção ras-
gou elogios a jogadores do Atlético, 
apesar do momento instável do 
time na temporada. Arana disputa 
uma vaga na lista final de 26 convo-

cados que vão ao Catar, enquanto 
Hulk é nome quase certo na relação 
prévia de 55 nomes.

Os outros são o goleiro Everson, 
o zagueiro Nathan Silva, os volantes 
Allan e Jair, além do atacante Keno. 
Todos foram mencionados nominal-
mente em resposta de Tite sobre a 
possibilidade de incluir atleticanos 
na “lista larga”.

“O Everson nós conversamos e 
acompanhamos a trajetória, o bom 
momento dele. Eu, particularmen-
te, gosto do Nathan (Silva) também. 
Vejo nele um jogador com possibili-
dade de crescimento. Ele tem todas 
as ferramentas físicas de um grande 

atleta. Fora Allan e Jair, que toda 
hora a gente fica falando. Tem essa 
busca”, pontuou, antes de elogiar 
Keno.

“Eu digo que a diferença de um 
setor para outro são as concorrên-
cias. Quando a gente pegar, por 
exemplo, o ponta agora... É difícil, 
não é? Eu gosto do Keno. Acho que 
é um jogador que desequilibra”, ini-
ciou.

“Se botasse no ‘Titês’, para brin-
car um pouquinho, é um externo 
desequilibrante (risos). Ele desequi-
libra mesmo. É um contra um dele, 
quando tem inversão e ele acelera, 
tu não vai buscar... Se eu fosse late-

ral, tivesse uma inversão e ele em-
balasse, eu ia correr para trás: ‘Pô, 
vem alguém me ajudar aqui’ (risos). 
Então, são jogadores de alto nível”, 
disse.

“As pessoas têm que compreen-
der que a gente está, sim, (observan-
do), mas que às vezes concorrências 
nos setores são maiores, às vezes 
não. Tem o momento de cada um... 
Pontas e ‘noves’ com características 
diferentes... Veio agora uma safra de 
pontas... Fazendo uma referência a 
Jô Soares: eu ia ouvir alguma crítica 
dele, mas ‘bota ponta na Seleção’ eu 
não ia ter, porque está cheio, cara”, 
completou. (Superesportes)

No clássico deste domingo (28), às 16h, o América 
tentará voltar a vencer o Atlético pela segunda vez conse-
cutiva, algo que não ocorre há 22 anos. Os times se en-
frentarão no Independência, em Belo Horizonte, pela 24ª 
rodada do Campeonato Brasileiro. 

A última vez que o Coelho saiu com o triunfo sobre o 
Galo em dois jogos seguidos foi em 2000, ainda no século 

passado. A primeira vitória da sequência ocorreu em 20 de 
maio daquele ano, quando o América bateu o alvinegro 
por 3 a 2 no Mineirão, pela primeira fase do Campeonato 
Mineiro, com gols de Rinaldo (2) e Palhinha. 

Os times voltaram a se encontrar no dia 4 de novem-
bro, pela Copa Havelange - Campeonato Brasileiro daque-
la época. Com gol solitário de Wellington Paulo, o time 

alviverde voltou a vencer o rival no Mineirão. Na competi-
ção, a equipe também teve melhor campanha ao terminar 
em 23º, enquanto o Atlético ficou uma posição abaixo (dis-
putaram o torneio 29 clubes).

Além das vitórias nos clássicos, aquela geração do Amé-
rica foi consagrada com a conquista da Copa Sul-Minas, 
competição que pode retornar em 2023. O goleiro Mila-

gres, o zagueiro Dênis e o meia-atacante Palhinha eram 
alguns dos destaques do time. 

O Atlético, por sua vez, também contava com jogadores 
renomados, como o goleiro Velloso, o zagueiro Caçapa, 
os meias Ramon e Lincoln, e os atacantes Valdir Bigode 
e Marques. Vice-campeão do Brasileiro no ano anterior, o 
time decepcionou na temporada seguinte. (Superesportes)
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FICO TRISTE quando passo em frente à PRAÇA DA ESTAÇÃO FER-
ROVIÁRIA e não vejo mais os belos jardins livres ao lado da estatua de 
Francisco Sá e tendo ao fundo a famosa ESTAÇÃO FERROVIÁRIA. Tudo 
foi descaracterizado como outros PONTOS ANTIGOS DE MONTES CLA-
ROS que hoje só são vistos mesmo nas antigas fotos. Aos poucos vai 
acabando com a MEMÓRIA DE MOC sou contra construções em volta 
das praças, pois ofusca todas elas. Bem que poderiam mudarem estes 
pontos de ônibus com projetos mais modernos e infelizmente hoje te-
mos até muitos quiosques. 

VAI COMEÇAR o horário eleitoral gratuito; mas será que ele conti-
nua relevante? Lula terá o maior tempo de TV: 3 minutos e 39 segundos. 
Bolsonaro, Simone Tebet e Soraya Thronicke terão mais de 2 minutos 
cada. Vale lembrar que os candidatos também têm anúncios veiculados 
durante a programação das emissoras. Como sempre acontece muita 
gente prefere ver um bom filme ou mudar para os canais pagos. 

COMO HOJE é sexta-feira, vou SAIR DA TOCA, indo ao barzinho 
FALA FINA, depois esticar até o badalado CACTUS do meu grande amigo 
Cesar Souto, que sempre reúne multidões de amigos, principalmente 
do poder jovem. 

O CICLO de alta da Selic está finalmente chegando ao fim e um dos 
grandes beneficiários serão os shoppings, na visão do JP Morgan.

ESTAMOS a menos de um mês para que haja o tradicional encontro 
de grandes amigos me homenageando na festa 57 ANOS E GLAMOUR e 
meu aniversário no “Vichi Maria”. Amanhã estarei revelando o nome da 
primeira BANDA que estará se apresentando e dentro de poucos dias, 
estarei LANÇANDO AS CAMISETAS nas melhores boutiques da cidade.

INADIMPLÊNCIA recorde traz risco para cenário econômico em 
2023. Brasileiros que não conseguem honrar suas contas e dívidas che-
gam a quase 67 milhões.

PELO QUE TUDO INDICA, teremos mesmo MUITA GENTE NAS 
RUAS em todo Brasil se manifestando em favor da DEMOCRACIA e es-
peramos que tudo corra bem e que não haja nenhum conflito entre os 
eleitores. QUE NOSSA SENHORA DE LOURDES NOS PROEJTA.

O EMPRESÁRIO Fred Martins, estará lançando brevemente um lu-
xuoso CONDOMÍNIO DIFERENCIADO em um dos locais mais belos da 
nossa cidade, com muito verde e lagos. Bola pra frente amigo, pois é um 
jovem de muita visão.  

AS MULHERES certamente estarão customizando suas camisetas que 
como sabem é PRETA E DOURADA. Volto a pedir aos homens para tam-
bém irem de calças pretas. E VIVA A VIDA E O TRABALHO. A presença 
dos verdadeiros amigos será muito importante nesta comemoração dos 
57 ANOS DE JORNALISMO. E vou em frente...

VAP & VIP
ROTEIRO DA NOITE DOS “57 ANOS DE GALMOUR”

PEÇO A TODOS para não atrasarem dia 24, pois o portão do VICHI MARA 
será aberto exatamente às 18:00 horas quando teremos um famoso DJ até às 
20:00, outra famosa banda  até 22:00 e meia noite OUTRO SHOW - BANDA 
e finalmente para encerrar uma hora de domingo, a grande SURPRESA. Nas 
próximas colunas estarei publicando as fotos de algumas atrações. SERÁ UMA 
FESTA com muita gente bonita circulando e casais de grandes destaques que 
sempre me prestigiam. 

ZEMA NO PRIMEIRO TURNO? 

A menos de 40 dias das eleições, o Governador Zema dispara e consolida 
liderança nas pesquisas. Na última delas, realizada pela Modalmais/Futura entre 
os dias 16 e 19 deste mês, ele obteve 56,1 das intenções de votos. Se confir-
mada, ele deixa todos os outros adversários comendo poeira. O levantamen-
to, que foi registrado na Justiça Eleitoral, aponta Kalil em segundo lugar com 
modestos 18,6% e Carlos Viana é o terceiro com 3,4%. Os demais candidatos, 
somados, têm menos de 1%.

SEMANA DO “SACO CHEIO” 

EM OUTUBRO, TEREMOS A FAMOSA semana do SACO CHEIO, quando 
muita gente viaja para Porto Seguro e Arraial D’ Ajuda. Estou sabendo que vá-
rias empresas com excelentes e modernos ônibus leitos já estão preparando 
grupos. Aliás, quem quiser ir pela AZUL LINHAS AÉREAS saindo direto daqui 
de Moc, é bom ficarem de olho nas PROMOÇÕES de passagens que geralmente 
aparecem rapidamente durante a noite. 

VARÍOLA DOS MACACOS 

O Brasil teve um aumento de 767,7% no total de pacientes confirmados 
com a varíola dos macacos no último mês e é a 3ª nação com mais casos. Em 20 
de julho, o Ministério da Saúde contabilizava 449 pessoas infectadas, enquan-
to o balanço geral desta terça-feira, 23, tem 3.896 diagnósticos positivos. De 
repente a população mundial está se tornando vítima de doenças misteriosas.

MAX-MIM, UM GIGANTE

Quero aplaudir o Presidente do Max-Min Clube CHARLES CALDEIRA que 
vai deixar sua gestão com mais obras espetaculares no melhor clube do interior 
mineiro, que é indescritivelmente o MAX-MIN. Quem diria que aquele pequeno 
clube, que vi surgir construído por Jamil Cury e Mario Soltto, se tornaria um 
gigante. Realmente cresceu em todos os aspectos e brevemente inaugura sua 
esperada PISCINA DE ONDAS, cujas obras já estão a todo vapor. 

CONTAS EM DÓLAR 

Contas em dólar se multiplicam no País e podem reduzir gastos em viagens 
em até 10%. Wise, C6 Bank e Nomad estão entre as empresas que já disputam 
esse mercado no País, enquanto o Banco Inter começa a explorar esse nicho 
que muitos brasileiros estão pesquisando como fazer para abrir uma conta in-
ternacional.

A FESTA comemorativa dos 57 ANOS DE GLAMOUR será 
bem neste estilo, com estas belas brindando com trajes 
pretos, o aniversário de Marcelo Torres no Vichi Maria. 
Portanto, fica aí uma dica quanto ao traje para a grandiosa 
noite do próximo dia 24 de Setembro onde certamente es-
tas e outras estrelas estarão brilhando. 

QUEM ESTÁ ANIVERSARIANDO hoje é o muito querido 
repórter Gurutubano Zé Guy, que é sempre focado nos 
grandes eventos do Norte de Minas. Vivas para Zé e Para-
béns! 

TODO MUNDO ELOGIANDO a layout da CAMISETA que 
dará acesso a grandiosa festa que marcará os 57 ANOS DE 
GLAMOUR e também meu aniversário no dia 24 de Setem-
bro no VICHI MARIA. Uma noitada diferente, esportiva, 
animada com dois EPSETACULARES SHOWS, BANDAS e DJ 
que estarão agitando a partir das 18h os CASAIS E JOVENS 
como sempre em uma  grande confraternização com buffet 
diferenciado, bebidas finas como UÍSQUE, CERVEJA, RE-
FRIGERANTES e os famosos COQUITEIS DE FRUTAS COM 
VODKA OU GIM servidos nos BARZINHOS “FLAY SGHOW 
BAR”  que é considerado o melhor no gênero da região, 
comandado pelo empresário HALAN BORGES. Ele estará 
montando novamente em vários pontos do VICHI MARIA 
(foto).

MUITO BOM A GENTE ver a força dos jovens empresários 
sempre correndo atrás e se unindo em prol do progresso 
com NEGÓCIOS INFINITOS, como aconteceu recentemen-
te a reunião com a participação de RICARDO Rocha, AROL-
DO Rodrigues, LEONARDO Gonçalves, PEDRO Henrique, 
EUZÉBIO Nobre, GUSTAVO Rocha e DANIEL Mussula. 

O PREFEITO HUMBERTO SOUTO “estourou” em acesso 
as redes sócias, com todos elogiando sua postura em assu-
mir com muita experiência e sabedoria que seu voto será 
do Presidente Bolsonaro. Até o horário que eu escrevia esta 
coluna os acessos no meu blog já ultrapassavam 15 mil no 
Instagram, fora YouTube e Facebook. Todos elogiaram a 
posição do nosso prefeito que, queira ou não, tem feito uma 
administração histórica. Aplausos!

O DEPUTADO ESTADUAL GIL PEREIRA com este jorna-
lista no grande desfile das FESTAS DE AGOSTO, onde ela 
festejadíssimo. Aliás, este ano ele foi convidado para fazer 
uma palestra sobre Sistema Solar em São Paulo, pelo gran-
de trabalho que tem feito por Montes Claros e todo Norte 
de Minas. Certamente ele será reeleito tranquilamente.

QUARTA-FEIRA, Belo Horizonte como todos puderam 
ver pelas redes sociais parou para receber o PRESIDENTE 
BOLSONARO (foto) aí na lotada Praça da Liberdade. Isso 
vem acontecendo em todo o Brasil. Aliás, NOVA PESQUISA 
IBC (Ex Ibope) com eleitores de Santa Catarina, divulgada 
na última terça-feira, mostra BOLSONARO A FRENTE DE 
LULA na corrida presidencial com o Presidente 50% das in-
tenções de voto contra 25 de Lula. O nosso Presidente vem 
disparando nas pesquisas e se Deus quiser o BRASIL NÃO 
SE TORNARÁ VERMELHO. 

VEJAM este jornalista recebendo os amigos, Eduardo - 
Mirna Avelino Pereira com os filhos Vitor, Evandro, Jota e 
Lucas. Dia 24 de Setembro que vem chegando e eles já con-
firmaram que voltarão a se reunirem novamente com os 
amigos na recepção dos 57 ANOS DE JORNALISMO. 


